

Media Online	Www.suaramerdeka.com
Tanggal	19 Agustus 2023
Wilayah	Kabupaten Kebumen



286 Gapoktan Petani Kebumen Terima Bantuan Alsintan, Bupati Sebut Bentuk Komitmen dan Kepedulian Pemerintah

<https://www.suaramerdeka.com/jawa-tengah/049863107/286-gapoktan-petani-kebumen-terima-bantuan-alsintan-bupati-sebut-bentuk-komitmen-dan-kepedulian-pemerintah>

KEBUMEN, suaramerdeka.com - Sebanyak 286 kelompok tani atau gabungan kelompok tani (**Gapoktan**) di Kabupaten **Kebumen** mendapat **bantuan** hibah alat dan mesin pertanian (**Alsintan**) dari pemerintah.

Ratusan petani dan kelompok tani ternak (**KTT**) mendapat **bantuan alsintan** dan hewan ternak sapi dan kambing usai mengikuti Upacara peringatan HUT ke-78 Kemerdekaan RI di Pendopo Kabumian, Kamis 17 Agustus 2023.

Bantuan alsintan kepada **Gapoktan** diserahkan Bupati **Kebumen** H Arif Sugiyanto SH MH, yang menyatakan, pemberian **bantuan** tersebut sebagai bentuk komitmen dan kepedulian pemerintah terhadap petani dan peternak.

Terlebih di tengah banyak persoalan kelangkaan pupuk, dan juga penyakit hewan menular.

"Seiring kemajuan zaman, para petani kita memang harus dibekali dengan alat-alat pertanian yang modern, agar hasilnya maksimal," ujar Bupati.

Bupati menyebut, para petani dan peternak sengaja dihadirkan untuk mengikuti upacara peringatan HUT RI karena kehadiran masyarakat bisa mendorong semangat pemerintah dalam bekerja.

Kemudian pemerintah bisa langsung mendengarkan apa yang menjadi keluhan mereka.

"Jadi semangatnya adalah bagaimana petani dan peternak kita bisa maju, bisa sejahtera, hasil pertanian dan ternaknya meningkat."

"Tentu semangat dan perjuangan dari mereka ini yang perlu kita dengar, dan kita perjuangkan, sehingga mengapa kita hadirkan di sini," jelasnya seraya berharap **bantuan** ini dimanfaatkan untuk kemajuan petani dan peternak di **Kebumen**.

Kepala Dinas Pertanian dan Pangan **Kebumen** Teguh Yuliono menjelaskan, bahwa **bantuan** hibah **alsintan** diserahkan kepada 286 kelompok tani/**gapoktan** yang berjumlah 631 unit.

"Adapun **bantuan** hibah hewan ternak diserahkan kepada Kelompok Tani Ternak sejumlah 747 ekor terdiri atas sapi 133 ekor; kambing jantan 99 ekor dan kambing betina 515 ekor," ujar Teguh Yulianto.

Tobingin, dari Kelompok Tani Makmur, Desa Pakutan Kecamatan Mirit menyampaikan terima kasih kepada Bupati **Kebumen** atas **bantuan** yang diberikan.

Dia merasa senang dan bahagia mendapat **bantuan** Combine Harvester seharga Rp 500 juta.

"Saya sangat senang, semoga ini bisa bermanfaat untuk kami dalam mengelola pertanian dengan sistem yang modern. Semoga hasilnya bisa maksimal, kami semua bisa lebih sejahtera," ujarnya.***